



Daphna
POZNANSKI-BENHAMOU
Députée de la 8ème circonscription des Français de l'Etranger
Responsabilité pour autrui

Membre de la Commission de la Défense et des Forces armées
Membre de l'Assemblée Parlementaire de la Méditerranée

COMMUNIQUE DE PRESSE

" Je félicite tous les services de police qui ont permis le démantèlement d'une cellule islamiste radicale qui avait à son actif l'attentat contre une supérette kasher à Sarcelles. Le Président de la République, le Premier Ministre, le ministre de l'Intérieur et des Cultes ont rappelé à cette occasion la fermeté et la nécessité d'un rassemblement autour des valeurs de la République. François Hollande a insisté sur " la mobilisation la plus totale de l'Etat pour lutter contre toutes les menaces terroristes " et a réaffirmé " l'intransigeance qui sera celle de tous les pouvoirs publics pour lutter contre le racisme et l'antisémitisme. Tout acte, tout propos sera poursuivi avec la plus grande fermeté ".

Je m'interroge pour ma part sur l'action menée contre le terrorisme islamiste ces dernières années. Reçue en mars 2007 à l'Elysée par le Conseiller diplomatique pour le Proche-Orient du Président Chirac - Nicolas Sarkozy étant ministre de l'Intérieur -, je m'étais inquiétée de ce type de menaces et le chiffre de 200 à 300 islamistes radicaux pouvant passer à des actes terroristes avait été évoqué. Cinq ans plus tard, c'est le même chiffre qui est annoncé. Je salue donc le nouveau projet de loi contre le terrorisme sur lequel le Conseil des Ministres a délibéré et qui sera soumis très bientôt au Parlement.

S'il nous faut refuser tout amalgame vis-à-vis des musulmans de France, il convient de demeurer vigilant sur toutes les menaces terroristes ainsi que sur les diverses voies de développement de l'influence salafiste en France, notamment via la création d'écoles coraniques dans lesquelles de jeunes Français sont exposés à un véritable lavage de cerveau."

Daphna POZNANSKI-BENHAMOU
Députée des Français de l'étranger – 8ème circonscription
Membre de la Commission de la Défense et des Forces Armées
Membre de l'Assemblée Parlementaire de la Méditerranée

Le 9 octobre, je me suis entretenue avec Manuel Valls, ministre de l'Intérieur et des Cultes. Je lui ai fait part de l'inquiétude de nombreux députés socialistes concernant la création d'écoles coraniques sous influence salafiste. Le ministre de l'Intérieur m'a donné l'assurance de porter une attention particulière à ce problème. Il m'a également annoncé son projet de visite en Israël.

Daphna POZNANSKI-BENHAMOU,
Députée de la 8ème circonscription des Français de l'Etranger
Membre de la Commission de la Défense et des Forces armées
Membre de l'Assemblée Parlementaire de la Méditerranée